
 

 

Herzlich willkommen! 

Sie sind auf der Internet-Seite von REHADAT 

 

Was ist REHADAT?  

REHADAT ist eine Internet-Seite mit Infos zur 

beruflichen Teilhabe von Menschen mit 

Behinderung. 

 

 

Berufliche Teilhabe von  

Menschen mit Behinderung bedeutet: 

Alle Menschen mit Behinderung  

sollen eine Arbeit haben.  

Menschen mit Behinderung sollen da arbeiten,  

wo auch Menschen ohne Behinderung arbeiten. 

Sie sollen auch eine Berufs-Ausbildung 

machen können. 

 



 

Die Mitarbeiter von REHADAT  

sammeln alle wichtigen Infos zum Thema  

Ausbildung und Arbeit für Menschen mit Behinderung. 

 

 

Die Infos von REHADAT sind wichtig für: 

 Menschen mit Behinderung und ihre Familien  

 Arbeitgeber und Firmen, 

bei denen Menschen mit Behinderung arbeiten 

 Und Fach-Leute, die in ihrem Beruf  

mit Menschen mit Behinderung zu tun haben 

 

 

REHADAT wird unterstützt vom  

Bundes-Ministerium für Arbeit und Soziales. 

 

 

REHADAT gehört zum  

Institut der deutschen Wirtschaft Köln.  

 



Die Start-Seite von REHADAT im Internet. 

Wenn Sie im Internet www.rehadat.de eingeben, 

kommen Sie auf die Start-Seite von REHADAT. 

Die Start-Seite ist die 1. Seite.  

Sie können von dieser Seite aus 

auf weitere Internet-Seiten klicken. 

 

Leichte Sprache bei REHADAT 

Die meisten Infos bei REHADAT 

sind in Schwerer Sprache. 

Es gibt bei REHADAT auch Infos  

 in Leichter Sprache 

 Und über die Leichte Sprache. 

 

REHADAT-Neuigkeiten in Leichter Sprache 

REHADAT veröffentlicht alle 2 Monate  

"Neuigkeiten in Leichter Sprache". 

Die "REHADAT-Neuigkeiten in Leichter Sprache"  

kann man sich per E-Mail zuschicken lassen. 

Hier geht es zu den REHADAT-Neuigkeiten 

in Leichter Sprache.

http://www.rehadat.de/
https://www.rehadat.de/de/newsletter-leichte-sprache/index.html
https://www.rehadat.de/de/newsletter-leichte-sprache/index.html


Leichte Sprache in den REHADAT-Portalen 

Auf der Start-Seite von REHADAT finden Sie  

sehr weit oben den Bereich “Portale”. 

 

Wenn Sie mit dem Maus-Zeiger  

auf das Wort “Portale” gehen,  

öffnet sich darunter eine neue Liste  

mit anderen Wörtern. 

Sie können dort die verschiedenen  

Internet-Portale von REHADAT aufrufen.  

In einem Internet-Portal findet man  

viele Internet-Seiten mit vielen Infos zu einem Thema. 

 

Bei REHADAT gibt es zur Zeit 

13 verschiedene Internet-Portale. 

Bei den folgenden Portalen gibt es 

 Infos in Leichter Sprache 

 Oder Infos über die Leichte Sprache: 




